

## La biblioteca Peñasco realiza una colecta de libros



Esta iniciativa forma parte de las actividades que se desarrollan por intermedio de la institución y tiene como objetivo “poner los libros en las manos de los lectores”. Para conocer este programa, en FM Vos (94.5) conversamos con el titular de la biblioteca, Alejandro Peñasco, quien explicó de qué manera puede colaborar la comunidad y cómo surgió esta idea.

«Este programa comenzó con los ‘libros inquietos’, el cual era un estante compuesto con obras que sacábamos a la vereda de la biblioteca y las regalábamos. Después, cuando comenzó la pandemia, junto a la Dirección de Educación de la Municipalidad trabajamos en conjunto. Nosotros aportamos los libros y ellos la logística necesaria para repartirlos en los distritos, jardines y en los lugares en los que hacían falta. En este sentido, debo decir que siempre la gente nos dona las obras. Hacemos un inventario y los que tenemos repetidos no los guardamos en un depósito, sino que les buscamos un destino. Así fue que con los chicos de la Asociación Culturizarte armamos Plaza Libro, que ya va por la tercera edición», explicó el director.

Asimismo, mencionó cómo ha sido la respuesta de la gente. «Este evento ha sido un éxito increíble. En Plaza Libro se hicieron regalos y canjes. Participaron escritores, editoriales y librerías. Sinceramente tenemos miedo de quedarnos sin material, por eso hemos lanzado esta colecta. Aceptamos textos de cualquier tipo, todos son bienvenidos. Empezamos con un cajoncito de libros y ahora vamos con toneladas. La última feria ha sido espectacular. Lo primordial es que cada persona encuentre un libro que le guste, por eso estamos

fomentando el canje», aseveró Peñasco.

Además, hizo hincapié en la producción y el apoyo a los escritores locales. «Es muy lindo ver que se apoye a los escritores sanrafaelinos. Les ha ido muy bien. Están muy contentos, han vendido muchos ejemplares». En torno a la participación de otras instituciones, se mostró entusiasmado. «Hemos invitado al resto de las bibliotecas para que empiecen a participar, que tengan su stand y puedan promocionar su institución, hacer socios o lo que gusten. La cuarta edición será el 4 de marzo en plaza San Martín a las 19 horas», aseguró el titular.

Por otra parte, Alejandro detalló dónde se aceptan las donaciones. «Recibimos en la biblioteca, en la calle Mitre 1233 de 10 a 12.30 horas. También se pueden comunicar al (fijo) 4431599», comunicó.

Para concluir, hizo referencia a las distintas actividades que se realizarán este 2022 dentro del establecimiento. «Este año será fantástico. La semana próxima comienza el taller intensivo de cerámica, hay clases de dibujo, teatro, música, danzas y de computación para adultos mayores. También estamos planeando realizar cursos y capacitaciones laborales en el Club Huracán, ya que tenemos un convenio con ellos. Algunos son gratuitos, como los que organizamos con la Dirección de Cultura y la de Educación. Otros los alumnos le pagan al profesor, debido a que la biblioteca les ofrece el espacio a ambos», finalizó Alejandro.